

lunes 7 de marzo de 2022

# Iberorquinoa Antequera contra Ángel Ximénez Puente Genil: derbi andaluz en los cuartos de final de la Copa del Rey de Balonmano que se disputará en Antequera del 25 al 27 de marzo

El alcalde Manolo Barón y el teniente de alcalde de Deportes, Juan Rosas, han asistido hoy en Madrid a los sorteos tanto de la Copa del Rey como de la Minicopa que albergará nuestra ciudad a finales del presente mes. El equipo de Lorenzo Ruiz se medirá el viernes 25 de marzo al Ángel Ximénez Puente Genil, mientras que el equipo cadete antequerano se verá las caras con el Barça, Cangas y Ademar León en el grupo A de la Minicopa.



El alcalde de Antequera, Manolo Barón, y el teniente de alcalde delegado de Deportes, Juan Rosas, han asistido hoy al sorteo de los cruces de competición de la fase final de la Copa del Rey de Balonmano, destacada competición deportiva que albergará el Pabellón Fernando Argüelles de nuestra ciudad entre el viernes 25 y el domingo 27 del presente mes de marzo. El acto ha tenido lugar en la sede del Consejo Superior de Deportes, contando con la presencia del secretario de Estado para el Deporte, José Manuel Franco, el presidente de la Real Federación Española de Balonmano, Francisco Blázquez, el presidente de la liga ASOBAL,

Servando Revuelta, o el seleccionador nacional de los Hispanos, Jordi Ribera.

Nuestra ciudad ha sido protagonista de excepción del sorteo, tanto mediante la visualización de un vídeo promocional de Antequera, como por la participación del entrenador y capitán del Iberorquinoa Antequera, Lorenzo Ruiz y Juan Antonio Vázquez “Chispi”, así como también por las palabras que ha dedicado nuestro Alcalde. En este sentido, Manolo Barón ha destacado que Antequera “ofrecerá siempre la colaboración y complicidad para apoyar algo tan importante en España como es el balonmano”.

“Es una alegría que personas tan importantes en el panorama deportivo nacional como nuestro seleccionador Jordi Ribera reconozcan a Antequera como una ciudad entregada al balonmano y al deporte; y dentro ello de

nuestras posibilidades porque somos una ciudad modesta, pero tenemos clarísimo que el deporte es una apuesta total y absoluta por muchas penalidades, dificultades e incertidumbres que estamos viviendo. El deporte es lo único que puede volver a unirnos a todos, tanto en la salud como en las guerras que desgraciadamente estamos viviendo hoy en el mundo”, manifestaba Manolo Barón.

El Alcalde manifestaba su alegría ante la inminente celebración de la Copa del Rey de Balonmano en nuestra ciudad, “deseando que todos podáis vivir en Antequera un fantástico fin de semana, que disfrutéis del deporte, que disfrutéis de la ciudad, que disfrutéis de un ambiente magnífico y que al final de todo el equipo que logre ser campeón se vaya con la satisfacción de haber ganado la Copa en una gran ciudad que lucha por el deporte”.

### **Emparejamientos de la Copa del Rey y Minicopa**

El entrenador del Iberoquinoa Balonmano Dólmene, Lorenzo Ruiz, confirmaba la elección del equipo antequerano a la hora de escoger emparejamiento en su condición de cabeza de serie al ser la ciudad anfitriona. Es por ello que nos enfrentaremos al Ángel Ximénez Puente Genil en lo que se convertirá, a buen seguro, en una gran fiesta del deporte merced a este destacado derbi andaluz.

El resto del cuadro se completa con los cuartos de final que disputarán Bidasoa Irún y Fraikin Granollers. En el otro ala de la competición, el Barça jugará contra el Helvetia Anaitasuna, jugando el ganador contra el vencedor del emparejamiento entre el Frigoríficos Morrazo de Cangas y el Abanca Ademar León.

Antequera acogerá también, el fin de semana del 25 al 27 de marzo, la paralela celebración de la Minicopa de España, que disputan los respectivos equipos filiales de categoría cadete. El Tierra de Maestros Antequera ha quedado encuadrado en el grupo A junto al Barça, Pizzería Baratto Cangas-Luceros y Abanca Ademar de León. El grupo B estará formado por el Ángel Ximénez Puente Genil, el KH-7 Granollers, el Helvetia Anaitasuna y el Zaisa Bidasoa Irún.

### **Horarios y venta de entradas**

Los horarios de los partidos tanto de la Copa del Rey como de la Minicopa se darán a conocer en los próximos días. Los abonos y entradas para asistir en directo ya están a la venta a través de MARCA Entradas. Adicionalmente, es posible adquirir físicamente los abonos y entradas en las oficinas del Iberoquinoa Antequera en horario de tarde, de 17:30 a 20:30 horas. El precio de los abonos para adultos oscila entre los 20 € en zonas del pabellón con baja visibilidad y los 45€ en tribuna, y entre los 13€ y los 27€ en el caso de los abonos para menores de 12 años.



